
◇受診率、２年連続１００％!!    

  春の健康診断で該当者には通院、治療のお願いをしました。今年度も受診率が 100％になりま

した。小学生時代は 100歳時代を生き抜く土台づくりに当たる基礎期です。健康であることは健

やかな成長には欠かせません。96人の子どもたちが健やかに成長するよう願っています。 

◇後援会の活動に感謝いたします。 

 森町小学校には、毎年各自治会長様方が集める後援会費があります。

それにより、毎年 60 万円以上の浄財をいただいています。森町小学校

の強みの一つです。今年度もそのお陰で安全で確かな学校運営や教育活

動を進めていくことができました。校舎前の駐車場区画の線は後援会費

なしに引くことはできませんでした。他には、学習でお願いした講師へ

の謝礼や収穫祭材料費、コンクール作品の送料、各種負担金等で使わせ

ていただきました。また、今年度から創立 150周年記念事業に向けて、後援会費の一部を積み立

てていくことが後援会理事会で承認されました。大切に使わせていただきます。 

◇創立 150周年記念事業実行委員会発足！ 

  創立記念事業は、令和５年度に実施する予定です。現在、実行委員５名、事務局３名です。 

  主に記念事業の内容について話し合い

ました。式典のこと、祝賀会やイベントの

有無、記念作品の制作等々。 

  令和４年度の１年間を掛けてアイディ

アを出し合い、内容を決めていくことに

なりました。令和５年度から組織を固め

て動き始める予定です。50 年ぶりに行う

周年行事が八十里越開通を控えた森町地区の発展に寄与できる機会だと思っています。 

◇４，５，６年生の学力   

春に６年生が実施した全国学力・学習状況調査（全国学調）では、国語と算数の結果は全国平

均を下回っていました。それにより夏休み中に全職員で学習指導方法の改善を検討しました。そ

の後、４，５，６年生は９月と 11月に県の Web配信問題（国、算）に挑戦し、11月の結果では

３学年とも向上し、正答率が県の平均並みになりました。無答率が県の平均を下回ったことによ

り、諦めないで粘り強く取り組んだことが向上してきた一因とも言えそうです。来年度は子ども

が「書く」ことに重点を置いて全校体制で学力の向上を図っていきます。 

◇転退職する職員の紹介   大変お世話になりました。ありがとうございました。 

No. 職 名 氏 名 転 出 先 等 在職期間 

１ 教 諭 高野 久昭 定年退職（再任用；三条市立井栗小学校） ４ 年 

２ 教 諭 星  容子 燕市立燕西小学校 ４ 年 

３ 養護教諭 近  桃子 普通退職 （旧姓：八木） ３ 年 

４ 教 諭 泉田  茂 再任用任期満了 １ 年 

５ 講 師 長谷川道子 三条市立保内小学校 ３ヵ月 

氏 名 備 考 氏 名 備 考 

中山 稔 実行委員長 山宮 尚 校長 

日下部正典 Ｒ３後援会長 廣井 克行 教頭（事務局長） 

小林 豊 Ｒ３ＰＴＡ会長 高野 久昭 教務 

内藤 弘一 Ｒ３後援会顧問   

宮澤 妙子 Ｒ３学校運営協議会委員   



 


